

Ressort: Gesundheit

Gesundheitsminister Bahr fordert bundesweites Impfmobil

Berlin, 24.07.2013, 07:32 Uhr

GDN - Bundesgesundheitsminister Daniel Bahr (FDP) hat angesichts der steigenden Zahl der Masernerkrankungen den Einsatz von mobilen Impfstationen im Land gefordert. "Das Ziel muss sein, mehr Menschen zu erreichen. Zum Beispiel durch solche aktive Impfangebote wie das Impfmobil", sagte Bahr der "Rheinischen Post".

Die nordrhein-westfälische Landesregierung forderte der Bundesminister auf, die Kürzungen in dem Bereich zurückzunehmen. "Es ist falsch, dass das Land NRW das Impfmobil nicht mehr fördert", sagte Bahr. Das Land habe auch keine Vereinbarung mit den Kassen geschlossen, die regelt, dass Impfangebote des öffentlichen Gesundheitsdienstes von den Krankenkassen bezahlt würden. "Es gibt damit keine geordnete Basis, sondern nur eine von Fall zu Fall Lösung. Das ist angesichts der aktuellen Zahlen eine Verweigerung." Außerdem forderte der FDP-Minister, Prävention und Aufklärung in Kitas, Schulen, Betrieben oder Senioreneinrichtungen zu stärken.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18268/gesundheitsminister-bahr-fordert-bundesweites-impfmobil.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com